

O VIVO Liga de Naciones Femenina Conmebol | Hace 14 minutos | Trends USO Luisa Fernanda Ramírez Bejarano Aerocivil Wilson Ruiz María Camila Mora Mahecha

COLOMBIA >

La USO enfrentó a Petro: apoyó el fracking y rechazó venta del Permian, en contra del discurso del Presidente

El principal sindicato del sector energético solicitó al Gobierno ampliar los contratos de exploración de hidrocarburos, porque la reducción de reservas "amenaza la seguridad energética"

Por Frank Saavedra

+ Seguir en Google

28 Nov, 2025 07:35 a.m. | Actualizado: 28 Nov, 2025 08:42 a.m. CO

f Guardar



La Unión Sindical Obrera reafirma su respaldo a la exploración y explotación de hidrocarburos en Colombia tras su plenario nacional en Bogotá - crédito @usofrenteobrero/X

El respaldo sindical a la exploración y explotación de hidrocarburos en Colombia se consolidó luego del plenario nacional de la Unión Sindical Obrera (USO), que reunió a sus principales líderes en Bogotá.



Te puede interesar:

Gustavo Petro reveló la batalla política que perdió contra el presidente de Estados Unidos, Donald Trump: "Quedé solo"

En este encuentro, la organización reafirmó su oposición a la venta del Permian, el yacimiento ubicado en Estados Unidos del que Ecopetrol es copropietario, y solicitó al Gobierno la reactivación de pilotos de yacimientos no convencionales, conocidos como fracking, así como la asignación de nuevas áreas para la exploración de petróleo y gas.

Ahora puede seguirnos en [Facebook](#) y en nuestro [WhatsApp Channel](#)



Te puede interesar:

Disidencias de 'Calarcá' negaron que hubieran infiltrado a la fuerza pública: "Nunca seremos aliados ni haremos pactos"

Lo Último | Colombia

Así quedó la tabla de posiciones de la Liga de Naciones Femenina Conmebol: esto pasó con la selección Colombia



El distrito endurece la mano contra el desorden por basura en Bogotá: Restrepo, primer foco de intervención

Escándalo de infiltración de las disidencias: Petro denunció que hubo chats creados con IA; "No eran copias"

CNE envió duro mensaje a Petro por ataques contra magistrados involucrados en la sanción a su campaña presidencial

Superintendencia de Salud publicó resolución que modifica su manual de funciones y recibió críticas por nuevos perfiles profesionales: "Sospechoso"

Te Recomendamos

1 Petro aseguró que recibió de Estados Unidos propuestas de F16 usados: "Los Gripen son comparables con los F35 nuevos"



2 Petro lanzó un mensaje sobre Álvaro Uribe que sorprendió y generó debate: "Hay que reconocerlo"



3 Abelardo de la Espriella lideró las apuestas presidenciales en Colombia con 43 %, según la plataforma internacional de apuestas Polymarket



4 La señorita Colombia ganó Miss International 2025 en Japón: Catalina Duque, nacida en EEUU, había representado a Antioquia en Cartagena



5 Gustavo Petro reveló la batalla política que perdió contra el presidente de Estados Unidos, Donald



La postura de la USO se mantuvo firme pese a los intentos del presidente Gustavo

Petro por modificar la visión del sindicato respecto a la venta del Permian y al

desarrollo del fracking. Según la organización, la decisión de no vender los activos en el Permian responde al impacto negativo que esta operación tendría sobre las finanzas de **Ecopetrol**.

"Ratificamos la solicitud de no venta del Permian por el impacto negativo que tiene

contra las finanzas de Ecopetrol", declaró César Loza, presidente de la USO, al término del plenario.



Te puede interesar:

Petro perdió el apoyo de uno de los sindicatos más importantes del país por su postura sobre el petróleo: "Una minoría me acompañó"



La USO rechaza la propuesta de crear una reserva forestal amazónica que podría restringir la actividad petrolera en el 43% del territorio colombiano - crédito @Mauriciotellez/X

El sindicato también enfatizó la urgencia de fortalecer las reservas nacionales de hidrocarburos. Loza subrayó la necesidad de que el Gobierno nacional asigne nuevas rondas de contratos de exploración, advirtiendo que la disminución de reservas pone en riesgo la sostenibilidad energética y los ingresos fiscales del país.

"Le solicitamos al Gobierno nacional la asignación de nuevos contratos de nuevas rondas para buscar reservas de petróleo y gas", afirmó el dirigente sindical.

En una decisión que el sindicato calificó como histórica, el plenario expresó su respaldo oficial al desarrollo de pilotos de fracking en Colombia.

Esta técnica, que ha generado un intenso debate en el país, fue defendida por César Loza como una medida responsable para garantizar la seguridad energética.

"Es necesario adelantar los pilotos de yacimientos no convencionales. Son decisiones responsables, pensando en la seguridad energética que requiere el país", sostuvo el presidente de la USO, quien remarcó que la solicitud está dirigida tanto al actual Gobierno como al próximo.





El sindicato solicita al Gobierno la reactivación de pilotos de fracking y la asignación de nuevas áreas para la exploración de petróleo y gas - crédito Eli Hartman/Reuters

El apoyo a los pilotos de fracking fue respaldado por el 80% de los líderes sindicales presentes en el plenario, que **preparan una declaración conjunta en la que también manifestarán su oposición a la propuesta del Ministerio de Ambiente de crear una reserva forestal sobre el bioma amazónico.**

Esta iniciativa podría restringir la actividad petrolera en el 43% del territorio nacional, lo que, según la USO, afectaría gravemente la producción y la estabilidad energética.

La organización sindical anunció el inicio de una campaña interna para divulgar las conclusiones del plenario entre sus bases, de cara a la asamblea de delegados prevista para el próximo año.

Esta instancia será clave, ya que podría modificar la postura oficial antifracking que la USO ha sostenido desde 2019. En este contexto, **la USO reiteró su compromiso con la transición energética, aunque ahora plantea una “adición” energética que incluya la producción de gas y petróleo como parte de la matriz nacional.**

La Unión Sindical criticó la falta de reconocimiento por parte del presidente Petro sobre la importancia del fracking para la economía colombiana, recordando que Lula ha respaldado abiertamente la industria petrolera en Brasil.

En la reciente COP celebrada en Brasil, se evidenciaron las diferencias entre los gobiernos de Colombia y Brasil: mientras Colombia impulsaba un tratado contra la proliferación de combustibles fósiles, la declaración final solo incluyó referencias a la acción climática voluntaria.



El presidente Gustavo Petro aclara que la salida de Ecopetrol de Períman responde a razones económicas y no a factores políticos o climáticos - crédito Presidencia de la República/Facebook

Entre las frases que marcaron el plenario sindical, destacó la advertencia de que, **sin nueva exploración y producción, tanto Ecopetrol como la USO podrían desaparecer.** El sindicato reiteró su apoyo absoluto a los procesos de exploración, perforación y refinación de hidrocarburos realizados por Ecopetrol, insistiendo en que estas

actividades son esenciales para garantizar el abastecimiento energético y los recursos económicos del país.

"En Colombia necesitamos apalancar la economía con los recursos de la industria del petróleo", afirmó la USO.

Compartir nota: [f](#) [g](#) [x](#) [in](#) [enviar](#)

Seguir leyendo

Revelaron una de las últimas fotos de la pareja de militares muertos en el Cantón Norte de Bogotá: hay una testigo clave

Petro lanzó un mensaje sobre Álvaro Uribe que sorprendió y generó debate: "Hay que reconocerlo"

Abuchearon a María Fernanda Cabal en fiesta empresarial y Gustavo Petro aprovechó para reaccionar: "Es un delito"

+ Temas Relacionados

USO Unión Sindical Obrera Venta del Permian Hidrocarburos **Ecopetrol** Gustavo Petro
Estados Unidos Fracking Energía Permian Junta Directiva de **Ecopetrol**
Colombia-noticias

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en Google News 

 Sigue todas las noticias de Infobae.com en WhatsApp 

Más Noticias

Escándalo de infiltración de las disidencias: Petro denunció que hubo chats creados con IA; "No eran copias"

El presidente afirmó que se pretende afectar al Gobierno nacional en época electoral



CNE envió duro mensaje a Petro por ataques contra magistrados involucrados en la sanción a su campaña presidencial

La entidad explicó que sus fallos no están ligados a ideologías políticas, sino que se basan en pruebas fácticas y procesos de investigación amparados por la ley colombiana



Superintendencia de Salud publicó resolución que modifica su manual de funciones y recibió críticas por nuevos perfiles profesionales: "Sospechosos"

La entidad aseguró que se busca "ampliar el universo de potenciales aspirantes idóneos" y cumplir con los principios de eficiencia y legalidad establecidos para el empleo público



Yina Calderón se refirió al secuestro del hijo de Giovanny Ayala y envió mensaje a sus captores: "No la debe estar pasando bien"

La empresaria, que participa en el reality 'La Mansión de Luinny', expresó su opinión sobre lo ocurrido, dejando claro cuáles son sus sentimientos hacia el artista de música popular



Dua Lipa pasó tenso momento en Bogotá junto con su prometido: estaba en medio de varios



fanáticos

La cantante británica se presentará en el Estadio Nemesio Camacho El Campín el 28 de noviembre



MÁS NOTICIAS

VIOLENCIA



Nueve ciudadanos secuestrados por disidencias de 'Iván Mordisco' fueron rescatados por el Ejército: estaban encadenados de cuello, manos y pies

ENTRETENIMIENTO



Yina Calderón se refirió al secuestro del hijo de Giovanny Ayala y envió mensaje a sus captores: "No la debe estar pasando bien"

DEPORTES



Figura de América de Cali no tiene apartamento propio, confesó que sigue viviendo en una casa hogar

Gaula reveló detalles del exitoso operativo de rescate de expersona del Cesar, secuestrada hace más de nueve meses por el ELN

Davo Xeneize pidió ayuda para contactar al cantante de 'La Quemoná': "Se imaginan un stream con él"

La selección Colombia femenina se "ahogó" en La Paz: empate 1-1 con Bolivia por la Liga de Naciones Conmebol

Alerta en Antioquia por robo de volquetas: señalan que ELN podría utilizarlas en ataques terroristas

Tatiana Murillo, 'La Barbie Colombiana', denunció que fue víctima de un presunto ataque criminal en vía de Antioquia

Cuándo vuelve a jugar la selección Colombia femenina en la Liga de Naciones Femenina: deberá esperar un buen tiempo

Patrullajes y cobro de extorsiones: así opera el nuevo grupo armado Los Cabuyos, que siembran el terror en Briceño, Antioquia

Este sería el clásico colombiano que Dua Lipa habría elegido para cantarle a Bogotá en su esperado concierto en El Campín

La tragedia de Chapecoense y el sueño que anticipó el accidente aéreo: "Salí y estaba en una montaña"

Entidad internacional alertó sobre tensa situación en 12 municipios del Cauca por ataques armados

Influenciador es tendencia por cambiarle la vida a una madre cabeza de hogar y sus hijos: "Cuando la ayuda nace del corazón"

Jugador del Medellín culpó a la Dimayor por el mal momento en cuadrangulares y Carlos Antonio Vélez le respondió

infobae

Seguinos:



Secciones

América

Argentina

Colombia

España

RSS

México

Perú

Últimas Noticias

Contáctenos

Redacción

Empleo

Contacto comercial

Argentina

Colombia

España

México

Perú

Media Kit

Legales

[Términos y Condiciones](#)

[Política de Privacidad](#)